

# XPOS

## Obyek Wisata HST Diamankan Aparat Gabungan

Maskuri - [TABALONG.XPOS.CO.ID](http://TABALONG.XPOS.CO.ID)

May 7, 2022 - 16:33



*Obyek Wisata Kampoeng Bamboe*

BARABAI-Masyarakat Banua Enam (Hulu Sungai Tengah, Hulu Sungai Utara,

Tabalong, Tapin, Balangan dan Hulu Sungai Selatan) memiliki tradisi tersendiri saat merayakan Idul Fitri, usai bersilaturahmi dengan keluarga dan sanak saudara mereka menghabiskan waktu libur lebaran dengan berwisata bersama seluruh keluarga dan kerabat serta teman ke berbagai obyek wisata.



Banyaknya obyek wisata di Kabupaten Hulu Sungai Tengah seperti Taman Wisata Pagat Batu Benawa, Goa Limbuhang, Baruh Bunga OutBond, Pulau Mas, Manggasang, Bujur Matahari, Tagor Anginan, Loklaga, Pantai Nateh dan Kampoeng Bamboe merupakan destinasi wisata primadona bagi masyarakat untuk berlibur lebaran.

Guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengunjung/wisatawan, aparat gabungan melaksanakan pengalaman dan pemantauan sejumlah obyek wisata. Sabtu (07/5).

M.Ramadhan, S.Sos.MA, Sekretaris Dispora Kab.HST bahwa Pemerintah Hulu Sungai Tengah selalu berupaya menjalin kerja sama sinergis dengan TNI/Polri dan seluruh pengelola tempat wisata di HST dalam upaya memberikan peningkatan pelayanan kepada wisatawan yang membludak datang agar merasa lancar, aman dan nyaman serta puas,"ucapnya

Terimakasih kepada semua Dandim 1002/HST, Kapolres HST, Kasatpol PP, Kadis LH dan Perhubungan, Plt.Kadinkes, Kalak BPBD beserta seluruh jajaran dan pihak terkait lainnya yang telah bekerjasama bertugas dalam pengamanan lebaran dan tempat wisata sampai saat ini berjalan dengan lancar dan aman,"tambahnya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han mengatakan kegiatan pengamanan dan pemantauan sejumlah wisata di Hulu Sungai Tengah ini kita berikan dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada wisatawan baik lokal maupun luar daerah yang sedang berlibur Hari Raya Idul Fitri 1443H,"katanya.

Kita akan selalu berkoordinasi dengan instansi terkait dalam pengamanan dan pemantauan sejumlah destinasi wisata di HST hingga musim libur selesai."tutupnya.(pendim1002).